

El nuevo ministro de Agricultura habló sobre el primer punto que se selló en La Habana con las Farc.

El nuevo ministro de Agricultura, Francisco Estupiñán, dijo este martes que el acuerdo al que llegó el Gobierno con las Farc en La Habana requerirá grandes inversiones. ([Lea también: Santos explica los cuatro pilares del acuerdo agrario con las Farc](#)).

Estupiñán, quien reemplazó ayer a Juan Camilo Restrepo en esa cartera, afirmó en entrevista con la W que “se requerirán inversiones en temas como riego y drenaje, asistencia técnica y subsidios”.

El alto funcionario agregó que las cifras de la financiación se conocerán cuando todo esté pactado en La Habana. En ese momento, dijo, se hará una actualización catastral.

“Muchas zonas rurales están desvalorizadas y esto ayudará a mejorar la finanzas de los departamentos”, señaló Estupiñán.

El nuevo ministro aseguró que desde hace medio siglo no se hace un censo del campo colombiano, lo cual será “la materia prima que alimentará la información y permitirá conocer dónde están y cuáles son las tierras baldías de la Nación”.

Insistió en que el tema de restitución de tierras “ha habido un gran avance”. “Hay más de 13 mil hectáreas devueltas a sus propietarios”, señaló Estupiñán, quien agregó que esas tierras habían sido despojadas por la casa Castaño y las Farc.

Ayer lunes, el presidente Juan Manuel Santos explicó los cuatro pilares de lo que llama la reforma rural, tras el acuerdo al que se llegó con las Farc el domingo pasado, “técnicamente el más complejo” de la agenda de paz con esa guerrilla.

En este sentido y frente al primer soporte, acceso y uso de la tierra, resaltó la creación de un fondo de tierras para redistribuir entre los campesinos que “no la tienen o la tienen de manera insuficiente”, y la actualización catastral, temas que habían sido revelados en exclusiva por EL TIEMPO.

El fondo se alimentará con tierras que hayan sido adquiridas ilegalmente y que “se van a incorporar mediante la aplicación vigorosa de los mecanismos establecidos en la Constitución y la ley, como lo es además todo el acuerdo”. El saliente ministro de Agricultura, Juan Camilo Restrepo, afirmó que se están haciendo los ajustes fiscales para llevar a buen fin el acuerdo.

Con todo, el Gobierno Nacional insiste en que existirá un acuerdo hasta que todo esté acordado en La Habana.

[http://www.eltiempo.com/politica/ARTICULO-WEB-NEW\\_NOTA\\_INTERIOR-12829024.html](http://www.eltiempo.com/politica/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12829024.html)